

## Fortführung der Kooperation zwischen den Institutionen Landkreis Coburg | nectv e.V. Neustadt b. Coburg | Arnold-Gymnasium Neustadt b. Coburg

Im Rahmen des bestehenden Kooperationsvertrags unterstützt der Landkreis die medienpädagogische Arbeit von nectv e.V. mit einem jährlichen Zuschuss in Höhe von 22.000 € p.a., der ausschließlich zur Finanzierung der Mediencoaches verwendet wird. Aufgabe der Mediencoaches ist die Beratung und Unterstützung von Schüler\*innen und Lehrkräften in Fragen der Redaktion, Produktion und des Medienrechts, Wartung, Instandhaltung und Nutzerschulung der im medienpädagogischen Projekt genutzten Technikkomponenten sowie Endproduktion und Sicherung der technischen Qualität des von der BLM geförderten Spartenprogramms "KidsNews".

## **Antrag**

Der Vereinsvorstand von nectv e.V. und die Schulleitung des Arnold-Gymnasiums bitten um die weitere Gewährung der jährlichen Zuwendung, wenn möglich ohne die bisherige zeitliche Befristung. Wir verweisen darauf, dass die Gültigkeitsdauer der Regelung in Punkt 5 des Kooperationsvertrags eindeutig geregelt ist. Da der Zuschuss ausschließlich zur Finanzierung von Personalkosten verwendet wird, wäre die Prüfung wünschenswert, ob der Betrag regelmäßig an die marktübliche Tarifentwicklung angepasst werden kann.

## Begründung

Im Rahmen der umfangreichen Sanierung am Arnold-Gymnasium Neustadt b. Coburg wird das nectv Studio verlagert. Die neuen Räume in der ehemaligen Cafeteria im Eingangsbereich der Schule werden im Mai 2022 bezogen. Zeitgleich mit dem 25. Geburtstag von nectv bietet der Ortswechsel die Chance zur Optimierung der Rahmenbedingungen für die medienpädagogische Arbeit und ist ein wichtiger Baustein für die Zukunftsfähigkeit des Lokalsenders.

In diesem Zusammenhang investiert der Trägerverein mit Unterstützung weiterer Fördergeber in die technische Ausstattung des Studios. Ein wichtiger Baustein ist die Einrichtung eines "Smart Media Desk", das die technischen Hürden bei der Produktion multimedialer Inhalte deutlich absenkt. Damit wird das Angebot auch für Unterrichtsprojekte wie die Erstellung von Lehrfilmen und Podcasts mit Beratung durch die Mediencoaches besonders interessant.

In Zusammenhang mit dem Digitalisierungsprozess an Schulen und bei der Aufarbeitung der Corona-Krise möchte und wird nectv e.V. mit Unterstützung durch den Bildungspartner Landkreis Coburg auch in Zukunft einen signifikanten Beitrag zur Schulung der Medienkompetenz leisten.

## P.S.

Die Antragsteller nutzen die Gelegenheit, sich bei allen Gremien des Landkreises für die großartige Unterstützung bei der Sanierung des Arnold-Gymnasiums zu bedanken. Ausdrücklich würdigen möchten wir die Kompetenz und den Einsatz der mit dem komplexen Studioumzug befassten Mitar-

beiter\*innen. Sig/machen einen tollen Job!

Armin Münzenbelger

1. Vorsitzender nectv e.V.

Jochen Dotterweich

2. Vorsitzender nectv e.V.

Schulleiter Arnold-Gymnasium